
Gleichstellung aller Geschlechter

GLEICHSTELLUNGSREFERAT
STADT WOLFSBURG

Gleichstellung bedeutet: 
Männer und Frauen sollen die 
gleichen Möglichkeiten haben. 

Manche Leute haben Nachteile, 
weil sie ein Mann oder eine Frau sind. 

Zum Beispiel im Beruf, in der Freizeit 
oder in der Familie. 

Haben Sie dazu eine Frage?

Wir beantworten sie gerne. 
Und wir sagen, wo man Hilfe 
bekommt. 

Stadt Wolfsburg 
Gleichstellungsreferat 
Rathaus A, Zimmer 104 - 107 
Porschestr. 49 
38440 Wolfsburg
 
05361 28-2842 
gleichstellung@stadt.wolfsburg.de
www.wolfsburg.de/gleichstellung

In leichter Sprache



Männer und Frauen sind verschieden. 

Aber sie sollen die gleichen 
Möglichkeiten haben. 

Alle Menschen sollen so leben 

können, wie sie selbst das möchten. 

Dann ist es gerecht. 

Das Gleichstellungs-Referat ist eine Gruppe von Leuten. Sie arbeiten für die Stadt Wolfsburg. 
Sie kümmern sich darum, dass Männer und Frauen gleiche 
Möglichkeiten bekommen.
Ÿ Sie kennen sich gut aus damit, wie man gerecht zu Männern und Frauen ist.
Ÿ Sie arbeiten in wichtigen Arbeits-Gruppen in Wolfsburg mit. Zum Beispiel in der Stadt-Verwaltung. 
Ÿ Sie informieren die Menschen in Wolfsburg über Gleichstellung. Zum Beispiel machen Sie 

Veranstaltungen oder schreiben Texte in Zeitungen und im Internet. 
Ÿ Sie geben Tipps, was man tun kann. Und wo man Hilfe bekommt. Für Menschen, die bei der Stadt arbeiten. Und für Menschen, die in Wolfsburg wohnen
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